

RESTAURANT, NEUCHÂTEL

ORYZA SUSHI

Ouvert depuis 2007, Oryza est le plus ancien Sushi Bar du canton de Neuchâtel. Avec un concept intimiste de 13 places assises, votre artisan Alain Delley et son équipe vous concoctent des plats chauds et froids avec les plus beaux produits de saison. Entre amis, collègues ou en famille, dès 8 pers. réservez le Sushi Bar rien que pour vous du mardi au jeudi soir.

HORAIRES D'OUVERTURE

Mardi	11:00 - 14:00 17:00 - 19:00
Mercredi	11:00 - 14:00
Jeudi	11:00 - 14:00 17:00 - 19:00
Vendredi	11:00 - 14:00 19:00 - 22:00
Samedi	11:00 - 15:00

BON À SAVOIR

- Réseaux sociaux
- Facebook : oryza sushi
- Vacances
- Vacances : 22.07 - 09.08.2025
- Autre
- WIFI
- Cartes de crédit



CONTACT

Oryza Sushi
Rue Fleury 7
2000 Neuchâtel
info@oryza.ch
oryza.ch

